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ATTIVITA’
Settimana Entrante

MERCOLEDI’  26 Marzo –
ore 19

Studio biblico comunitario

Giovedì 27 Marzo – ore 10
Riunione Unione Femminile

Venerdì 28 Marzo – ore 17
Riunione a concordarsi

Domenica 30 Marzo
Ore 10:00

Riunione Gruppo Giovani

Ore 11:00
SCUOLA DOMENICALE

E CULTO

AUGURI
       di Buon compleanno

A Nicola CIFARELLI
                 Anni76

Venerdì 28 Marzo 2014

Che dir del fratello Cifarelli?
Ha mente e cuor tenerelli!

Un credente fedele e riflessivo,
a volte serio a volte giulivo!

Una vita di casa e lavoro,
tutto con precisione e decoro!

Graditi ancor anni assai sereni,
di bontà divina i cassetti pieni!

Insieme alla tua consorte Maria,
tranquillità e salute e così sia!

Gli anni passano, l’amor di Dio resta,
per tua fede accesso nel ciel a

Grande Festa!
 NICKY

Pastore Ruggiero LATTANZIO
C.so S.Sonnino, 23 – 70121 BARI

Tel. 080/55.430.45 – cell. 3297955630
          E-mail : ruggiero.lattanzio@ucebi.it

Un Proverbio, un Motto,

lanciato qui di botto

Ogni Stagione è buona e bella fin che tira,
ma quando alla fine il vento cambia e gira,
tutti gli eventi più non si posson controllare,

e ogni previsione d’esito niuno può indovinare!
NICKY

Sabato 29 Marzo
Aggiorna

 l’orologio !

Primavera è alle porte,
d’allegria porta scorte!

Tempo bello di giovinezza,
invitando a spensieratezza!

Tempo pur di decisione,
scelte di vie con precisione!
Un lavoro una carriera,
oggi è una…chimera !

Ma nella vita della fede,
per chi s’impegna e crede,
non ci son tentennamenti,
del credente i sentimenti!

Presto si sveglia la natura
cambia pure in Altamura!
Trilli di solitario uccelletto,
di bel scricciolo rosso in petto!

Risvegliati anche tu anima mia,
riprendi il cammin di giusta Via!
Quel sentier che al cielo adita,
pel dì del riposo in eterna Vita!

Nella vecchiaia, sostieni Signore,
donami allegrezza e gioia in core!
Lode e Gloria l’alma esprimerà,
quando la Tua chiamata arriverà!

       NICOLA
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“Ma l’ora viene, anzi è già venuta,
che i veri adoratori adoreranno
il Padre in spirito e verità…
Iddio è Spirito; e quelli che lo
adorano, bisogna che l’adorino in
Spirito e Verità”. (Giov. 4:24)

Ciò che stai leggendo, qualcuno lo ha pensato e scritto, ma non sono
pensieri propri quanto espressioni di ciò che l’Evangelo ci racconta sulla
vita di Gesù, l’unigenito Figlio di Dio, che in ubbidi9enza al Padre celeste,
dal cielo venne in terra, vivendo e operando miracoli e segni della potenza
di Dio affinché il mondo si converta e viva.

Il mondo di sempre è vissuto in tensione tra una esistenza terrena con
mille affanni e una “vita vera” possibile in un mondo a venire.
E in questo lasso di tempo, l’uomo fa tutto quello che, purtroppo,
illusoriamente riesce a sentirsi soddisfatto. Eppure tutti sulla terra e da
molto tempo addietro, popoli e nazioni si son fatte “religioni” a modo
proprio…e di dottrine sacre ce ne sono tantissime, in ogni luogo della
terra. E la Religione ovviamente affascina da una parte ma aliena
dall’altra(…). Or chiaramente per noi cristiani e direi evangelici
maggiormente, avvertiamo che ci sono “religioni” che riguardano “riti” e
“gesti”, “oblazioni e sacrifici” ecc. che chi gestisce pensa di placare le ire
celesti e di tranquillizzare così i propri adepti per rabbonirli… Ma il
“cristianesimo” nel senso più nobile e spirituale non è una “Religione”, ma
è un modo di vivere la fede nel Dio Vivente! Come? Leggi la Bibbia!!!!!!!!!

Il cristianesimo dunque, in maggioranza nel mondo evoluto occidentale,
nell’insieme “crede” e si consola di conoscere in profondità la “Parola
divina”, la “Voce di un Dio” che ci richiama… E ci richiama non certo a
dare peso a riti e precetti, a oblazioni e cantilene… a ceri e incensi
profumati… ecc. quanto invece DIO, il Vero ed Unico DIO, ci invita non a
religiosità esteriore ma a “un cammino di fede”, giorno per giorno, che  è
tutt’altra cosa. E vari profeti antichi lo hanno ripetuto ai popoli, e noi lo
ritroviamo nella Bibbia, negli scritti sacri, esempio in Isaia al cap.1.

Quando venite a presentarvi nel mio
cospetto, chi vi ha chiesto di calcare

i miei cortili? Cessate dal recare oblazioni varie;
il profumo io l’ho in abominio…le vostre feste

stabilite l’anima mia li odia…
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Il periodo delle Ceneri è passato,
ma il fuoco non s’è ancor spento!
Il Carnevale è altresì terminato,
risate e chiacchiere tutto al vento !

Si ride e pur si scherza ancora,
ma i problemi non li han irrisolti!
Ci attanagliano ogni dì, ogni ora,
e non si vedono buoni risvolti !

La ripresa economica è pur lenta!
Quant’anni ancora passeranno?
Pranzo standard, a sugo e polenta!
agnello a Pasqua molti lo sogneranno!

Ma ciò ch’è importante veramente,
è un impegno serio e collettivo…
Per un cambio  più velocemente,
con spirito umanitario più giulivo!

Per una risposta forte, certamente,
ci vuole un bel miracolo davvero,
con grande speranza ovviamente,
un essere umano più giusto e sincero!

Nuove Leggi, severe e pur stringate,
senza possibilità di “evasione”;
controlli rigidi e “pene” appropriate,
condanne certe, senza compassione!

NICOLETO D’ ALTAMURA
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“VITA SANA IN UN AMBIENTE SANO:
VERSO UNA GIUSTIZIA

ECONOMICA ED ECOLOGICA”

Presso Comune di ALTAMURA

RELATORI:
Prof. Pietro CASTORO
Past. Herbert ANDERS

MODERATORE:
Dott. Vito GIORDANO

  (redattore della Nuova Murgia)

Interverrà anche il Comandante delle guardie eco-zoofile

Seguirà libero dibattito

TUTTI SONO CORDIALMENTE INVITATI

Per ulteriori informazioni:
Pastore Ruggiero Lattanzio – tel. 320.79.55.630
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A cura della Chiesa Cristiana Evangelica Battista
ALTAMURA – Via Parma,58

Quando stendete le mani, io rifiuto
di vederlo, anche quando moltiplicate

le preghiere, io non ascolto… imparare
a fare il bene, cercate la giustizia, rialzate

l’oppresso, fate ragione all’orfano, difendete
la causa della vedova! Eppoi venite, e discutiamo

assieme, dice l’Eterno.          (Isaia 1: 11ss)
In breve Dio vuole da noi misericordia e non sacrifici; le cose ben accette a
Dio sono il bene e l’amore. Ma da sempre (da Caino ed Abele) c’è invece
invidia e gelosia,  odio e inganno, oppressioni e predominio, violenze e
soprusi, lotte e guerre, con conseguenza ultima di sofferenza, dolore e
morte! E tutto ciò viene dalla “disubbidienza” a Dio, chiamato “peccato” e
il peccato ha prodotto appunto la morte! MA…
Ci consola e ci aiuta la lettura della Bibbia (per capire e assimilare ciò che
è buono e ci riporta alla “vita vera” che verrà. Ecco la validità di questa
parola di speranza, valida da tempo e buona per sempre e per ciascuno di
noi, di me che scrivo queste cose e di quanti leggono e potrebbero
meditarci sopra per comprendere meglio (chi già conosce qualcosa) e di
capire di più (chi proprio è a digiuno della Parola di Dio). Un quarto d’ora
di “Messa” o un’ora di “Culto” non basta; necessita imparare a leggere la
Bibbia tutti e personalmente per approfondire i misteri della grandezza di
Dio e del suo incommensurabile amore di aiuto (ora e qui in terra) e avere
un’altra Vita Eterna dopo questa terrena. Ma occorre un impegno serio.
La Bibbia è un Libro semplice e ben comprensibile. Poi c’è ovviamente la
“Chiesa” ove periodicamente si dovrebbe andare per ascoltare chi
annuncia la Parola (Prete o Pastore che sia). E tutti insieme nell’ascolto si
trova il senso dell’unità e della ricerca di quale sia la volontà di Dio e di
come viverla ciascuno giorno dopo giorno.

Diventare “credenti impegnati”. Non serve ovvero sapere le cose a
memoria ma quello che ben si conosce di bene e di amore, praticarlo
quotidianamente: questa è la vera religione da osservare! E questa è la
fede che possiamo porre nel Dio Vivente che quantunque viviamo in una
condizione miserevole di “fragilità terrena”, Dio se lo ricorda e se noi lo
amiamo Egli si rivela e ci aiuta in ogni momento della nostra vita per tutto
quel che concerne la nostra esistenzialità materiale attuale.
Se cerchiamo Dio, Dio sarà con noi. Questo è l’invito che Dio rivolge a
ciascun essere vivente. E il Divin Maestro (Gesù Cristo) diceva alla gente
del suo tempo : “Tu vai e fai quel che hai da me udito e vivrai”. E lo stesso
oggi Dio lo dice a me e a te caro fratello tiepido o amico che leggi ma non
ancora convinto. A risentirci. Ciao. NICOLA
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Ho visto due settimane fa (Sabato 8 Marzo) in TV  un simpaticissimo
Film dal titolo: “BABE MAIALINO CORAGGIOSO”

Si svolge in una Fattoria in campagna: c’è il Fattore e la Massaia
con la propria famiglia. E poi ci sono svariati animali domestici, tipo
cavalli, cani, pecore, oche e maiali; tutti animaletti parlanti… Un
maialino intelligentissimo che impara a guidare il gregge delle
pecorelle, proprio come un cane da guardia. Ma a parte ciò,
l’ispirazione mi è venuta facile per una poesia particolare e
significativa valevole per gli esseri umani tutti !

NELLA FATTORIA
Niun può rifiutare il proprio lavoro,
compreso l’uomo con il suo decoro!
Regole rigide e  senza disubbidire,

i domestici animali obbligati a ubbidire!

Poi accadde un fatto non normale,
un qualcosa quasi eccezionale :
circa la sorte d’un bel  maialino:

chiamato BABE, assai carino!

Arrivò il tempo della tosatura,
 per tutte le pecorelle una iattura!

Spogliate di tutta la loro lana:
 per l’uomo una cosa molto sana!

Le pecorelle non osavano ribellarsi,
eran remissive, sperando di salvarsi!
Se la rideva allegramente il maialino,

 ricordando alle pecorelle il lor destino!

A Pasqua pecore e agnellini,
in grigliata d’involtini!

Però  le pecore capivano che anche per il maialino,
non c’era diverso o miglior destino !

“Non te la ridere quanto puoi:
Vedrai che anche tu mal finirai,

e purtroppo vuoi o non vuoi,
anche tu la pelle perderai !”.
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Così finì infatti un bel mattino:
dal macellaio fu portato il maialino!

Lui ormai era diventato grasso,
e terminò di fare il gradasso !

Pronto per essere recuperato tutto…
BABE fu trasformato in salcicce e prosciutto!

Purtroppo questa è pur la sorte
d’ogni domestico animale:

nascere e prepararsi altresì alla morte;
e per tutti loro la fine è tale e quale !

Ma anche per l’uomo non è diversamente,
si muore biologicamente  anche volontariamente…

La vita finirà sì,  certo, naturalmente,
perché l’uomo,  sin dall’inizio fu disubbidiente!

C’è però per la creatura terrena umana,
una prospettiva divina e ben sana:
Il Creatore all’uomo offre salvezza,

per una Nuova Vita eterna e in allegrezza!

Questo è il Disdegno divino,
basta volerlo e pensarci un pochino!

Dio-uomo,  in Cristo, è apparso in Terra,
per distruggere il Male e abolir la guerra!

Per tutti, il messaggio e : Conversione,
per accettare la Sua Benedizione!

Nel tempo finale, di Cristo Sua Vittoria,
                            il dono della vita Vera, eterna e in Gloria!

Nicoleto d’Altamura
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Un Aforismo di Sherlock Holmes

Dopo aver eliminato l’impossibile, ciò che resta,
per improbabile che sia, deve essere la verità!

A.Conan Doyle




